

Quelle: input-aktuell.de

Datum: 28.01.2025

Seite: <https://www.input-aktuell.de/>

Ein EIFEL Arbeitgeber stellt sich vor - Die VR-Bank Nordeifel eG

28.01.2025



Foto VR Bank Nordeifel: Eine coole Truppe - die Azubis der VR Bank

Blankenheim (red/boß) Die VR-Bank Nordeifel eG trägt ihre Verbundenheit mit Land und Leuten schon im Namen. Das genossenschaftliche Kreditinstitut mit 145 Beschäftigten ist zertifizierter EIFEL-Arbeitgeber der ersten Stunde.

Um Wertschöpfung für die Region dreht sich bei der VR-Bank Nordeifel eigentlich alles. Ganz gleich ob es Immobilienfinanzierungen sind, Konsumentenkredite, finanzielle Altersvorsorge oder die Stärkung der heimischen mittelständischen Wirtschaft: Hier stehen die Belange der Menschen vor Ort im Mittelpunkt, weniger die internationalen Finanzmärkte mit ihren Risiken und anonymen Mechanismen. „Unsere ganze genossenschaftliche Philosophie passt bestens zur Regionalmarke EIFEL“, sagt Markus Perk, Leiter des Personalmanagements, „daher haben wir uns bewusst dieser Zertifizierung gestellt.“ Auszeichnungen hat das Kreditinstitut auch als familienfreundlicher Betrieb und als Arbeitgeber der Zukunft. Selbst in der attraktiven Branche mit modernen Bürojobs statt handwerklicher Tätigkeit ist es notwendig, sich um den beruflichen Nachwuchs zu bemühen und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit guten Leistungen zu halten. „Bei uns zählt trotz der Digitalisierung, deren Vorteile wir nutzen und bieten, noch immer die gewachsene persönliche Beziehung zwischen unserem Team und den Kunden. Wir kennen deren Bedarf, wir teilen ihr Lebensumfeld. Wir sehen Wirtschaft ganzheitlich.“

Menschlichkeit plus Wirtschaft gleich VR-Bank

Wer die Ausbildung bei der VR-Bank Nordeifel eG startet oder sich für eine Karriere dort entscheidet, geht professionell mit handfesten Werten um und hält zugleich die „weichen Faktoren“ wie Freundlichkeit oder Einfühlungsvermögen lebendig. Da die Kunden nicht zwischen Onlinebanking und klassischer Kontoführung wählen müssen, sondern stets beide Wege zur Verfügung haben, herrscht Offenheit für die digitale Welt wie für die Begegnung „face to face“. Das Team wird in beiderlei Hinsicht geschult und fortgebildet, was der eigenen Persönlichkeitsentwicklung zugutekommt. Darüber hinaus gibt es attraktive Benefits, unter anderem Betriebliche Altersversorgung, Betriebliches Gesundheitsmanagement, flexible Arbeitszeiten, mobiles Arbeiten, Essenzuschüsse sowie weitere interessante Mitarbeiterrabatte und -vorteile.

Wertschätzung macht Identifikation leicht

Die VR-Bank Nordeifel eG gehört an den Standorten Blankenheim, Schleiden, Nettersheim, Hellenthal, Dahlem, Kall und Gemünd mit personell besetzten Filialen zum Alltag der dort lebenden Menschen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter oder Azubis können guten Gewissens ihren Arbeitgeber und Ausbilder weiterempfehlen – ein wichtiger Baustein bei der Personalfindung. Wer sich verändern möchte, findet innerhalb der Bank vielfältige Möglichkeiten sich zu entwickeln. Auch das Thema Ausbildung nimmt einen sehr großen Stellenwert in der VR-Bank Nordeifel eG ein. „Wir legen großen Wert darauf, unsere Fachkräfte von morgen selbst auszubilden. Darum haben wir auch den Anspruch an uns, die beste Ausbildung im Finanzsektor anzubieten“, so Markus Perk. „Die Beschäftigten identifizieren sich mit ‚ihrer‘ VR-Bank Nordeifel, genau wie die Genossenschaftsmitglieder und Kunden. Das ist für die Region eine runde Sache.“

Markus Pfeifer von der Arbeitgebermarke Eifel bilanziert: „Die VR-Bank Nordeifel eG war, ist und bleibt immer das Aushängeschild und der Vorreiter für die Arbeitgebermarke EIFEL in der Nordeifel. Seit 2014 aktives Netzwerkmitglied, das sich permanent durch unterschiedliche Zertifizierungen und Audits stets über den Maßen qualifiziert und weiterentwickelt hat. Ein toller und attraktiver Arbeitgeber!“

<https://www.jobs-in-der-eifel.de/>

<https://www.vr-banknordeifel.de/startseite.html>

Quelle Eifel Tourismus GmbH